

Lic. Claudia Guerrero Martínez

P r e s e n t e

El día de hoy aparece en diferentes páginas web tu columna: "Entre lo Utópico y lo Verdadero" con la cabeza: "Abuso de menores de edad: Implicado funcionario de la SIOP", en la que señalas que por presunto acoso a menores fui denunciado ante la Fiscalía Especializada en Delitos contra la Familia, los Niños y las Mujeres y que fui requerido para rendir declaración ante esa instancia.

Al respecto, me permito precisar que no existe denuncia alguna en contra del suscrito. Personal de esa Fiscalía me pidió única y exclusivamente informar si conocía a un matrimonio que mantiene un diferendo legal por la custodia de sus hijos, y cuya carpeta de investigación, según me informaron, está en fase de integración.

De ahí que señalar que fui denunciado, como haces mención en tu columna, es una falsedad y afecta mi imagen pública y me causa un daño moral personal y familiar.

Sabedor de tu integridad como periodista y de tu ética profesional, en atención al derecho de réplica que asiste, te solicito dar cabida a estas líneas en los medios con el mismo espacio y despliegue que tuvo la columna que motiva esta aclaración.

Sin otro particular, te saludo.

A t e n t a m e n t e

Xalapa, Ver., a 05 de abril de 2016



Franz Retolaza García